DANS LE POLE



Journée sportive d'évangélisation dans le cadre des jeux olympiques le 9 juin 2024

par l'église Evangélique Arménienne d'Issy-les-Moulineaux Tournois multi sport, Soirée concert de louanges Projection du film « Chariot de feu »

Équipes de partage tout au long du week-end avec les jeunes de l'église Manifestation ouverte sur la ville et au delà

Tarif participant : 20 euros, Entrée libre pour les visiteurs) Plus de détails :

https://www.helloasso.com/associations/eglise-evangelique-armenienne-issy-les-moulineaux/evenements/holympique-9-juin-2024-la-cite-des-sports-issy

Fête du pôle



Merci et au-revoir aux pères Antoine, Avelino et Jacques le 22 juin 2024 au Sycomore (Saint-Etienne)

Fest-noz qui ira de Rennes au Togo en passant par le Portugal!

après la messe commune du pôle, célébrée à 18h30 à Saint-Étienne

Afin de faciliter l'organisation, n'oubliez pas de vous inscrire pour cette belle soirée de Fest Noz offerte à tous les paroissiens :

Inscriptions: https://forms.office.com/e/yCh386M4xA?origin=lprLink

DANS LE DIOCESE



Ecole de prière pour les jeunes du diocèse de Nanterre

Séjour à dominante spirituelle pour des enfants et des jeunes de 7 à 17 ans, filles et garcons. C'est un temps festif de partage et de prière, dont le but est de suivre le conseil de Jésus : «*Mettez-vous à mon école, car je suis doux et humble de cœur*» (Mt 11, 29).

Pédagogie et spiritualité : jeux, ateliers, veillées, temps spirituels (messe, louange, confession ...) 3 possibilités sont offertes cet été :

- un séjour avec hébergement du 14 au 20 juillet à Notre-Dame de l'Ouÿe (91)
- deux séjours en journées sans hébergement du 6 au 12 juillet à Asnières (St-Joseph-des-4 Routes) et Bagneux (école Saint-Gabriel)

Inscriptions pour la semaine à ND de l'Ouÿe : https://epj2024-ndo.venio.fr/fr

Renseignements: https://diocese92.fr/epj-2024/

Offre d'emploi

L'Association Diocésaine de Nanterre recherche un(e) Responsable RH, un(e) Responsable Legs un(e) Responsable comptable et financier et un(e) Adjoint(e) en pastorale Catéchèse dont la mission principale est l'accompagnement et la formation des équipes et animateurs de l'éveil à la foi (3-6/7 ans) dans les paroisses du diocèse.

Plus d'informations : https://diocese92.fr/recrutement/salaries/

Pour recevoir la Newsletter par mail : pastorale@polebel.com en précisant votre nom et votre paroisse.

N°24-15 FEUILLE PAROISSIALE St Bruno, St Étienne, Ste Lucie



Semaine du 27 mai au 2 juin 2024

Témoignage du pasteur Amos NGOUA MOURI

Parler de mon ministère pastoral consiste à parler d'abord de ce qui le fonde à savoir ma vocation. Il s'agit de l'appel du Seigneur que j'ai reçu depuis ma prime enfance, de cette conviction forte comme Jérémie a reçu, l'a entendu dès le ventre de sa mère. « La parole de l'Éternel me fut adressée, en ces mots : Avant que je t'eusse formé dans le ventre de ta mère, je te connaissais, et avant que tu fusses sorti de son sein, je t'avais consacré, je t'avais établi prophète des nations. »(Jr 1,4-5)

L'appel originel de Dieu m'a toujours donné la conviction que Dieu m'a choisi et m'a appelé à le servir à travers ses enfants, à témoigner de son amour, à partager sa grâce, à le présentifier auprès de ceux qui en ont besoin ou se sentent indignes ou sont indifférents...

Mais au « oui » de Dieu qui m'a appelé devait répondre mon « oui » car la vocation résulte toujours de la rencontre entre deux éléments, aussi indispensables l'un que l'autre : le projet de Dieu, c'est-à-dire une vocation, et puis la liberté humaine. Quand les deux s'accordent, Dieu accomplit cette vocation, et la personne s'accomplit pleinement. Ce fut le plus difficile, en effet plusieurs embûches se présentaient sur mon chemin d'acceptation, à l'image de Jérémie dans la suite du texte, j'ai opposé à Dieu plusieurs raisons pour choisir une autre personne plus digne.

J'ai trop de responsabilités, je n'aime pas m'exprimer en public, je suis l'aîné d'une fratrie de huit enfants, ce n'est pas mon domaine de formation... Le Seigneur balaya un à un tous ces arguments et me fit comprendre que lorsqu'll appelle pour une mission, Il donne la provision nécessaire à l'accomplissement nécessaire à cette mission. Je me laissai convaincre car qui peut résister contre Dieu ?

Je m'engageai dans des études de théologie à la Faculté de théologie de Paris où en apprenant l'homilétique, l'herméneutique, l'exégèse, la catéchèse etc; je découvris que concrètement la mission d'un pasteur consiste à faire des prédications ou des sermons, des enseignements, des visites pastorales, catéchisme des enfants ou des adultes, accompagnement des familles dans le deuil ou la maladie...

Dans l'exercice du ministère pastoral, les journées se suivent et ne se ressemblent jamais. Entre rigidité et souplesse, don et réception, parole et écoute, il y a toujours l'inattendu qui peut surgir à l'improviste ; et c'est ce qui fait la spécificité et la richesse de mon ministère où je ne suis jamais maitre de mon emploi du temps, je peux être en pleine préparation de baptême et recevoir un coup de téléphone des pompes funèbres m'invitant à préparer un culte de consolation à l'occasion d'un décès.

Ces sollicitations diverses me contraignent à avoir une vie spirituelle et familiale équilibrée afin de mieux accompagner les autres dans un monde instable et dangereux. Pour cela, je prends souvent des temps de ressourcements et de respiration dans la prière quotidienne, les retraites spirituelles, les séminaires de formation continue.

Dans la liturgie de reconnaissance-ordination, il est dit que « Le Seigneur envoie toujours à son Eglise les serviteurs dont II a besoin » Ce n'est qu'en accomplissant ma vocation continuellement que j'ai découvert ma véritable identité en Christ... Il m'avait prédestiné pour être serviteur de Dieu... serviteur des hommes.

A VENIR

Lundi 27 mai

18h00 : Chapelet de la Divine Miséricorde à Saint-Etienne

20h30: Adoration à Saint-Bruno

Mardi 28 mai

20h00 : Groupe de prière Joseph et Marie (chapelle Saint-Vincent)

Mercredi 29 mai

8h30 : Messe suivie du Chapelet à Sainte-Lucie

16h30 : Chorale d'enfants Jubilate Deo à Saint-Etienne

17h45 : Chapelet à Saint-Etienne 19h-20h : Adoration à Saint-Etienne

20h30 : Répétition de la chorale *Grain de Lumière* à Sainte-Lucie 21h00 : Répétition de la chorale *Magnificat* à Saint-Etienne

Jeudi 30 mai

19h30: Réunion K-Fête à Saint-Etienne

Vendredi 31mai

17h00-19h00 : Adoration du Saint Sacrement à Sainte-Lucie

20h30 : Veillée de prière (Guérison) co-animée avec la communauté de l'Emmanuel à

Sainte-Lucie

Samedi 1er juin

16h45 : Eveil à la foi à Saint-Etienne

Dimanche 2 juin *Lectures : Ex 24, 3-8 6Ps 115 - He 9, 11-15 - Mc 14, 12-16.22-26* 18h00- 19h00 : Adoration (Corps et Sang du Christ) à Saint-Bruno

Messes	Sainte-Lucie	Saint-Etienne	Saint-Bruno
Samedi	18h30	18h30	
Dimanche	10h30	10h30 18h30	9h30 11h00

CARNET DU PÔLE

Saint-Etienne

Obsèques: Francis LE BRAS (24/05/24) et Pierre DEVOUARD (28/05/24 à 10h)

INFOS



Annulation du Spectacle Prénom Marlène à l'Eglise Saint-Etienne prévu initialement le vendredi 14 juin 2024

Une déception pour l'équipe d'animation qui pensait offrir une belle soirée aux Isséens, mais qui n'est que reportée. Les personnes qui s'étaient inscrites recevront un remboursement par le site Helloasso, si ce n'est déjà fait.



L'Esprit Saint a soufflé sur Sainte-Lucie lors de la Pentecôte

La Pentecôte célèbre la descente de l'Esprit Saint sur les apôtres. Sainte-Lucie avait organisé une vigile de Pentecôte pour s'y

préparer ainsi qu'une neuvaine envoyée aux paroissiens.

Le dimanche de Pentecôte est donc un jour particulièrement symbolique pour les premières communions. C'est pourquoi les trois paroisses du pôle ont accueilli dans la joie les premières communions lors de ce dimanche

Focus



l'Esprit Saint

Les chrétiens prient l'Esprit Saint et le reconnaissent comme la troisième personne de la Trinité. Le Christ annonce dans

l'évangile le don de l'Esprit expression de l'amour du Père et du Fils. Dans la tradition spirituelle, l'Esprit Saint est source de liberté et d'intelligence de la foi. Les paroles de Dieu sont Esprit et vie et c'est pourquoi elles ne peuvent se transmettre et s'accueillir que « dans l'Esprit ». L'Esprit Saint nous fait entrer, vivre, communier à l'Amour même de Dieu.

« Mais voici le fruit de l'Esprit : amour, joie, paix, patience, bonté, bienveillance, fidélité, douceur et maîtrise de soi. » (Ga 5, 22-23)

DANS NOS PAROISSES

A Saint-Etienne



Chorim en concert à Saint-Etienne Vendredi 7 juin dans l'église Saint-Etienne à 20h30

Une belle programmation pour ce concert célébrant la rencontre entre la musique de Mozart et les Indiens d'Amazonie

Messe du couronnement de Mozart,

pièces chorales de M. Leite et A.M. Raga, Enrcico Morricone Plein tarif: 20 € - Tarif réduit 16 à 25 ans: 15 € Enfant jusqu'à 16 ans: gratuit Billets en vente sur place 1/2 h avant le concert et sur le site chorim.fr

A Sainte-Lucie



Veillée de prière pour nos frères et sœurs malades et ceux qui souffrent

Vendredi 31 mai prochain de 20h30 à 22h à l'église Sainte Lucie

Veillée co-animée avec la communauté de l'Emmanuel, avec louange, témoignage, écoute de la Parole de Dieu, prière d'intercession pour les malades, et adoration eucharistique.



A Saint Etienne, récolte du compost organisée dimanche 9 juin après la messe de 10h30! Vous voulez... repartir avec un seau pour réussir vos plantations, rempoter vos fleurs, garnir vos jardinières? Montrer à vos enfants des lombrics, des iules, des cloportes et autres bestioles? Tout simplement voir comment ça se passe?--> Venez! (Avec des gants si vous voulez mettre la main à la pâte...)